



Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat
80313 München

MOR-GB1.12
Strategie -
Stadtweite Gesamtkonzeption

Öffentliche, geteilte und
vernetzte Mobilität

I. An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 15
Trudering-Riem
Herrn Stefan Ziegler
Friedenstraße 40

81660 München

Datum
07.07.2021

Begrünung von Bushaltestellen in Trudering-Riem im Rahmen eines Pilotprojekts
Antrag Nr. 20-26 / B 02215 des Bezirksausschusses des 15 Stadtbezirks vom 22.04.2021

Sehr geehrter Herr Ziegler,

der Bezirksausschuss beantragte am 22.04.2021 die Begrünung von Bushaltestellen in Trudering-Riem im Rahmen eines Pilotprojektes.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Hierzu haben wir die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die uns Folgendes mitteilte:

„Im Betriebshof unseres Vermarktungspartners _____ der für die Errichtung, den Unterhalt und die Instandhaltung der Wartehallen zuständig ist, steht ein begrüntes Wartehallen-Dach zu Erprobungszwecken zur Verfügung. Aufgrund der Auswirkungen der Corona-Pandemie musste das Projekt in den vergangenen Monaten jedoch zurückgestellt werden.

Im Rahmen der weiteren Auseinandersetzung mit dem Thema ist seitens SWM insbesondere folgendes Thema zu klären: Die in den Wartehallen eingesetzte Technik findet bisher unterhalb des Tonnendachs Platz. Ein solches Tonnendach lässt sich jedoch nicht begrünen. Die dort untergebrachte Technik, die insbesondere für die Fahrgastinformation erforderlich ist, müsste daher weichen und an anderer Stelle platziert werden. Eine Lösung dafür ist noch zu entwickeln.

Eine Ausweitung des Pilotprojekts müssen wir zum jetzigen Zeitpunkt insbesondere auch aus finanziellen Gründen ablehnen. Für entsprechende Zusatzkosten steht aufgrund der drastischen wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Pandemie bis auf Weiteres keine Finanzierung zur Verfügung. Im Fokus stehen derzeit vorrangig die Aufrechterhaltung des Betriebs sowie die Planung und Umsetzung von wichtigen Infrastrukturprojekten, die die Leistungsfähigkeit des ÖPNV in München auch in Zukunft sicherstellen.“

Wir hoffen, dass Ihr Antrag dennoch zufriedenstellend beantwortet werden konnte und möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Mit freundlichen Grüßen